

### 1日1日を大切に生きる

7月は7日(金)に開催!7:40~8:00 玄関前でお待ちしています!

校長 髙 橋 健

今月初旬に観た NHK のドキュメンタリー番組に胸を打たれました。それは、「たくさんの愛をこめて一白血病の少女が SNS に託したもの一(とちスペ)」です。

2020 年に白血病で亡くなった宇都宮市の高校1年生の小山田 優生(こやまだ ゆい) さん。余命2か月の宣告を受けても、残された時間を精一杯に生きようと明るく前向きに生きる闘病の様子を SNS で発信し続けていました。やがてそのフォロワーは4万人を超え、彼女の生き方が全国の若者たちや同じ病気と闘っている人たちに影響を与えたという内容でした。

私は、この小山田さんのことを子どもたちに伝えたいと思い、6月 28 日の全校朝会で話すことにしました。番組はすでに放送を終えているのですが、約1時間の内容が7分ほどにまとめられたものが NHK から出されているのでそれを基にして構成しました。

6月 28 日の全校朝会。子どもたちは真剣に私の話を聞いてくれました。小山田さんのことについて紹介した後、子どもたちに聞いてみました。

「ここまでのお話を聞いて、どんなことを思いましたか。」

すると、2人の6年生が手を挙げてくれました。

G さん: ゆいさんは、治療がつらくても何度も何度も病気とたたかっていて、最後までたたかっていたんだなと思いました。

E さん: ゆいさんは、余命2カ月と言われても明るく前向きに生きて人生を楽しんでいた ので、人生を楽しむことが大切だと思いました。

二人とも、率直な思いを発表してくれました。改めて、ありがとう。

最後に、私が思ったことも伝えました。

この番組を観て心に残った優生さんの言葉はたくさんあるのですが、その中で3つに絞ると、「いつでも前向きに生きていこう」、「時間を大切にして、やりたいことをやり遂げたい」、「大切な人のことをちゃんと大切にできてますか?」です。

そして、私がこの番組を観て思ったことは、自分のことも、家族のことも、友達のことも、七浦小学校のみんなや先生方のことも大切にして、1日1日を大切に生きていきたい、 ということです。

みなさんにも、自分だけでなく周りの人のことも大切にして、1日1日を大切に生きて ほしいと思っています。

子どもたちは最後まで真剣に話を聞いてくれました。ありがとう。

引用: (656) [とちスペ] 残された時間を精一杯生きた女子高生のメッセージ 白血病と闘った日々の記録 | NHK - YouTube (https://www.youtube.com/watch?v=hy4-pQ1EOe4)

# 6年生が修学旅行に行ってきました!

6月22・23日(木・金)に、6年生は修学旅行に行ってきました。行き先は燕市・長岡市・新潟市で、主な見学先は、「藤次郎オープンファクトリー」(刃物メーカー)「信濃川大河津資料館」「ながおか花火館」「県立歴史博物館」「長岡戦災資料館」「県立自然科学館」です。様々な施設を見学し、見聞を広めることができました。そして、2日間は素敵な思い出の1ページになりました。





## 長手岬清掃活動をがんばりました!

6月6日(火)の午後、全校で長手岬の清掃活動を 行いました。天候にも恵まれて、美しい長手岬の景色 を眺めながら、子どもたちは協力しながらごみ拾い に取り組みました。

この長手岬清掃活動は、子どもたちが「地域のために役立つことをしよう」という気持ちをもって育っていくことを目的としています。また、地域の良さを知ることも大事なねらいです。

美しい場所、育つ美しい心。最高の七浦っ子です。



### 【7月の予定】

4日(火) Q-U

5日(水) 学習参観(5限)、学級懇談会

PTA集会、PTA救急法講習会

七浦夏祭り実行委員会(18:30~19:30)

6日(木) 県立佐渡中等教育学校説明会(6限)

0日(小) 宋立任极于节我月子校贴为五(0成)

7日(金) おはようららななうらデー、クラブ④

10日(月) 街頭指導

11日(火) 教育相談2(~13日)

12日(火) 諸費納入日、5限放課日

14日(金) 委員会⑥

20日(木) 4限放課

21日(金) 4限放課(1学期給食最終日)

24日(月) 1学期終業式

10:35 下校(臨時二見バス 10:40)

25日(火) 夏季休業開始(~8/25)

PTAプール開放 (13:30~15:30)

27日(木) PTAプール開放(13:30~15:30)

28日(金) PTAプール開放(13:30~15:30)

31日(月) PTAプール開放(13:30~15:30)

### 引き渡し訓練実施

6月15日(木)、地震想定の児童 引き渡し訓練を実施しました。子ども たちは真剣な様子で、保護者の皆様は 冷静な行動で、速やかで確実な引き渡 し訓練となりました。

災害はいつやって来るか分かりません。日頃の備えについて、ぜひ、各ご 家庭で話し合ってみてください。

